

ADUR-FDUU resuelve, en su Consejo Federal, apoyar la convocatoria a referéndum sobre la ley 19.553 (ley de riego con destino agrario). Toma esta decisión en el entendido de que la sociedad toda debe velar por la adecuada gestión de los recursos naturales.

ADUR-FDUU impulsará la más amplia discusión de todos los aspectos vinculados a la gestión del agua en el país, y pone a disposición todas las capacidades existentes en el el colectivo docente para promover una discusión informada.

**Consejo Federal de ADUR
12 de Marzo de 2018.-**